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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aus der Stellungnahme der Stadtverwaltung vom 17.02.2021 zum Antrag A0243/20 ist zu 
entnehmen, dass zwei der drei, an der Halberstädter Chaussee gepflanzten Linden entfernt 
wurden, da diese Jungbäume abgestorben waren. Der Stellungnahme ist zudem zu 
entnehmen, dass eine Ersatzpflanzung dafür im Herbst 2021 unter der „Baumoffensive+“ der 
Stadt Magdeburg erfolgen wird.  
 
 
Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wieso ist eine Neupflanzung der toten Jungpflanzen erst für den Herbst 2021 
vorgesehen und nicht schon bereits im Frühjahr 2021? 
 

2. Die Baumoffensive soll einer zusätzlichen Pflanzung von Bäumen dienen. Die hier 
entfernten Jungbäume sind eine Ersatzpflanzung aus einer Baumaßnahme aus dem 
Jahre 2009 und damit verpflichtend zu ersetzen. Wieso soll die erneute Pflanzung 
dieser nicht erfolgreichen "Ersatzpflanzung" nun im Rahmen der "Baumoffensive+" 
erfolgen? 

 
 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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